

## **Auftakt für's Stadtradeln: „Anradeln“ bei sommerlichen Temperaturen**

**(25.7.2017)** Am Montag, den 17.7. startete das Stadtradeln der Stadt Donauwörth. Pünktlich um 16.00 Uhr trafen sich alle Interessierte und Fahrradbegeisterte am Fischerbrunnen und radelten durch die Stadt. Durch das Rieder Tor zur Promenade und von dort aus über die Westspange und den Wörnitzsteg hin zum Heimatmuseum wurden die ersten Kilometer auf das Fahrradkonto der Stadt gesammelt. Highlight waren das Lastenrad und ein Rad der Marke Pedersen aus Dänemark mit einem speziellen Rahmen, das von Top-Bike-Brachem zur Verfügung gestellt wurde. Oberbürgermeister Armin Neudert begrüßte in seiner Rede alle Anwesenden und dankte dem Organisationsteam für die Umsetzung des Anradelns. Unter [www.stadtradeln.de](http://www.stadtradeln.de) können sich Interessierte registrieren und für Donauwörth und auch einfach so radeln. Weitere Auskünfte erteilt der Radverkehrsbeauftragte der Stadt Donauwörth, Andreas Reiner, unter 0906/789157.